



Tras la puerta del poder Monreal no da tregua en su reclamo de ser incluido en la sucesión presidencial

Por Roberto Vizcaino*

Asi como el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reclama que no se excluya a ningún país de la Cumbre de las Américas, así **Ricardo Monreal** exigió ayer ser incluido en el avanzado proceso de sucesión presidencial en curso.

Ello a pesar de no ser del "club de señalados" del mandatario.

"Me asiste -afirma- la razón histórica" ya que nadie le puede negar que es miembro fundador de Morena y de haber realizado no sólo trabajo de calle, sino tareas avanzadas por la transformación de México.0

épocas por luchar por Morena, y que ahora simplemente creo que la libertad y la democracia deben imperar en Morena", insistió.

Monreal reiteró su apoyo a la Universidad Autónoma de México de los señalamientos y críticas del presidente **Andrés Manuel López Obrador** quien reprochó a la Máxima Casa de Estudios que sus médicos y estudiantes de medicina se haya ido a sus casas, en lugar de apoyar en la pandemia por Covid-19.

El líder de la mayoría senatorial de Morena dijo que aunque respeta las opiniones del jefe del Ejecutivo, él siempre estará del lado de la UNAM de la cual es egresado y maestro universitario.

En cuanto a si el candidato presidencial de Morena debe ser elegido por una encuesta, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado reiteró que no confía en ese método de selección desgastado que sólo genera dudas y defecciones.

Se debe cuidar que el procedimiento sea democrático, afirmó. Y resaltó que él confía en que ganará **a la buena**, arropado por la militancia y no por la cúpula.

"Aunque algunos creen que soy ingenuo, sueño con que un proceso de selección del candidato sea democrático... aunque no lo esté siendo.

"Mi lucha siempre ha sido adversa, nunca he sido cobijado o promovido por los poderosos o por el Gobierno; nunca he sido promovido o cobijado por las nomenclaturas políticas; siempre quienes me han cobijado e impulsado es la gente del pueblo y a ellos me someto", afirmó.

Al considerar que no tiene ningún impedimento para participar en el proceso de selección de Morena, el zacatecano insistió en que el presidente **López Obrador** tiene razón cuando asegura que ninguna persona tiene el derecho de excluir a nadie, ni en la Cumbre de las Américas,

"Yo quiero preguntar por qué se impediría mi participación en 2024 si tengo 25 años luchando con el Presidente, al lado del Presidente; quién podría decirme que no fui fundador de Morena y que estuve en la calle, promoviendo la formación de esta institución política; quién nos puede regatear y negar que hemos sido perseguidos en distintas

"Soy puma. Me pongo del lado de la UNAM, porque yo seré político temporal, pero seré un maestro permanente en la Universidad, y ahí quiero dejar mis últimos días, enseñando", indicó.

El zacatecano afirmó que la UNAM es una institución de gran calidad; lo demuestran, dijo, los distintos estudios de evaluación y como maestro universitario, siempre estará del lado de la UNAM.

Respecto de las próximas elecciones en seis estados consideró que Morena podría levantarse todas las gubernaturas porque su partido está muy fuerte en todas estas entidades.

"En algunos lugares van aliados el Verde, el PT, Fuerza por México, como en el caso de Quintana Roo; y veo una alianza muy sólida. En otros va solamente el Verde, PT, en otros solamente el PT, o el PANAL en algunos estados del país; pero veo mucha fuerza y consistencia en las candidatas y candidatos de Morena a los gobiernos estatales", indicó.

Al hablar de las cifras alarmantes de desaparecidos en México pidió revisar la estrategia de seguridad pública del gobierno federal, y reconoció que este tema es uno de los grandes pendientes de la 4T que tiene que ser atendido de inmediato.

AHORA RESULTA

Quien ayer se apuntó para ser considerado como próximo candidato presidencial del PRI y de la Alianza PAN, PRD y PRI fue el gobernador de Oaxaca **Alejandro Murat**, a quien no pocos consideran el mandatario más lopezobradorista en el país.





Consideró que sus resultados lo hacen merecedor de esa posibilidad.

“Por supuesto que tengo levantada la mano, pero eso lo va a definir mi partido. Ya lo que defina mi partido nosotros vamos a ser institucionales, pero por supuesto que vamos a salir a dar la pelea, con argumentos, con reflexión y haciendo los contrastes que necesita México”, indicó. Con este pronunciamiento se coloca en la contienda interna del tricolor donde varios sectores se han pronunciado por lanzar al presidente del PRI

el campechano **Alejandro Moreno** como su candidato a la presidencia de México. El gobernador de Oaxaca dijo que para estar en la contienda será necesario mostrar resultados.

“No es un tema de dichos, es un tema de hechos que siempre va a ser mejor construir, que siempre va a ser mejor dialogar, que siempre va a darte mejores resultados, porque ahí están los datos duros de Oaxaca”.

* rvizcainoa@gmail.com

Twitter: [@_Vizcaino](https://twitter.com/_Vizcaino)

facebook.com/[rvizcainoa](https://facebook.com/rvizcainoa)